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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE N°1 

 

École :   Marie Curie élémentaire Date : 16/06/21 

Circonscription : TREMBLAY-EN-FRANCE   

Heure de début : 18h15 Heure de fin : 20h30 

 

Liste d’émargement  des membres de droit : (En cas d’absence, préciser face au nom Absent ou Excusé) 

Le  directeur/La directrice  

M.Deniau 

Secrétaire de séance : 

M.Deniau 

Les enseignants de l’école : 

 P= présent(e) A= Absent( e) 

 

Mme Quirico P 

Mme Franco P 

M. Maiz P 

Mme Fau P 

M.Claudin P 

Mme Sambe P 

Mme Gunes P 

Mme Bouarar P 

Mme Chourry P 

M.Syanec P 

 M.Davoust P 

Mme Ollivier P 

L’enseignant spécialisé reprPésentant du RASED 

Mme Blanchon (Maître E) abs Mme Romain (RASED) ABS 

Le maire ou son représentant Le délégué départemental de l’Education nationale 

 Signature   Signature  

M.Barros P Mme / M. A  

Les représentants de parents d’élèves élus de l’école : 

 Signatures   Signatures  

Mme Beaufils Naud  P Mme Antoine P 

Mme Houzet  P Mme Antari  abs 

Mme Nabi P 

 Mme Levif  P 

Mme Hoet P 

Mme Chabib  P Suppléants 

Mme Amara  P  

Mme Vassards abs  

M.Cimolino  p  
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Ordre du jour : 

-Organisation de la sortie et de la rentrée 

-Structure provisoire et effectifs prévisionnels 

-Vacances apprenantes 

-Cour Oasis et billodrome 

 

 

Délibérations du Conseil d’école : 

 

Organisation de la sortie et de la rentrée 

 

Fin d’année : 

• Livrets remis dans le cartable la semaine du 23 juin. 

• Livre du maire donné au retour des livrets signés. 

• Fin d’année le mardi 6 juillet après les cours.  

 

Classes et listes de fournitures : 

• Les listes des fournitures seront données aux élèves et consultables sur le site de l’école (mi-juillet).  

 

Rentrée (site de l’école à consulter fin août): 

Ce qui est prévu à ce jour : 

• Rentrée à 8h40 pour les CP le jeudi 2 septembre.  

• Rentrée scolaire le jeudi 2 septembre à 8h20 pour les classes de CE1, CE2, CM1 et CM2. 

• Seuls les parents des CP pourront entrer et rencontrer brièvement les enseignantes (appels pour la cantine 

et l’étude, transmission d’informations urgentes).  

• Une réunion d’information sera organisée dans les semaines qui suivent la rentrée (dates et horaires non 

définis à ce jour). Intervention des représentants de parents lors de cette réunion. 

• Il est demandé aux familles de consulter le site de l’école fin août (modification de l’organisation possible). 

 

 

Structure et effectifs prévisionnels 

 

Direction M.Deniau 256 

CPA M.Maiz 25 

CPB Mme Franco 25 

CE1A M.Combeau (nouvel enseignant 

nommé à titre définitif) 

24 

CE1B Mme Riglet (pas certain) 24 

CE1 CE2 Mme Quirico  18 

CE2 A ? 24 

CE2 B Mme Fau 23 

CM1A Mme Olivier 21 

CM1B M.Deniau/Mme Sambe? 20 

CM2A M.Davoust 26 

CM2B Mme Bazin (nouvelle enseignante 

nommée à titre définitif) 

26 
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Vacances apprenantes 

Lien : Les vacances apprenantes | Ministère de l'Education Nationale de la Jeunesse et des Sports 

= Un stage du 6 au 13 juillet pour une trentaine d’élèves de l’école à Jaurès (école le matin, activités l’après-midi). 

Les familles concernées ont reçu un courrier explicatif. Ces stages s’adressent à des élèves qui rencontrent 

quelques difficultés. 32 élèves ont été retenus pour notre école. 

 

Cours oasis et billodrome 

 

La municipalité a pour projet de végétaliser les cours des écoles en y apportant des espaces verts 

accessibles aux élèves.  

Une réunion avec l’équipe pédagogique a eu lieu. L’équipe adhère pleinement au projet.  Le terrain 

central tracé au sol sera conservé pour l’EPS. Des îlots seront réalisés dans les autres espaces de la 

cour. 

Un exemple de projet de « cour oasis » : Les cours Oasis - Ville de Paris 

Le projet est à l’étude et va se concrétiser à Marie Curie à partir des vacances de la Toussaint (début des 

travaux). Fin du projet (qui sera réalisé par étapes pendant les périodes de vacances) : septembre 2022. 

Des esquisses vont être proposées à la rentrée à l’équipe enseignante qui a souhaité que les 

parents soient associés à la réflexion. Mme Benchernine sera également conviée puisque la 

cour de l’élémentaire est prêtée à des classes de l’école maternelle le matin. 

Ce projet va avoir des conséquences sur la propreté des locaux, la propreté des vêtements, la 

surveillance de la cour,… au profit du bien-être et de l’épanouissement des élèves en leur offrant 

de nouveaux espaces de jeu et de détente. Des adaptations seront donc nécessaires 

(surveillance, nettoyage,…). Ces finalités rejoignent les objectifs que s’était fixés l’équipe 

pédagogique en mettant en place les différents jeux de cour. Les retours sont très positifs. 

Billodrome : Le billodrome s’intégrera dans ce projet. 3 entreprises ont été sollicitées. Il va être 

nécessaire de déterminer le lieu de son installation pour l’intégrer au projet de cour Oasis. 

 

 

 

Questions diverses 

 

• Tests salivaires dans les écoles ? 

L’école n’a aucune information sur la mise en place de ces tests. 

Lien : Dépistage Covid-19 -Tests salivaires dans les écoles : comment ça se passe ? | service-public.fr 

 

• Travaux et demandes:  

- obturation du mur bleu prévue cet été,  

- serrures à réparer : portail (poignée défectueuse), porte blanche côté portail (verrou intérieur 

capricieux), porte d’accès aux toilettes des garçons à changer (pas de poignée actuellement), 

petite partie de la porte d’accès à l’école à réparer (entrée secondaire).  

- Pose de lattes en bois pour afficher dans la classe de Mme Fau prévue cet été. 

- Demande de remplacement du tableau d’affichage de la FCPE (échange avec celui qui est devant 

l’entrée secondaire ?). 

- Demande de solution pour trouver des pieds aux chaises dont les embouts sont partis afin de 

limiter le bruit en classe (remplacement des chaises? Nouveaux embouts ?). 

- Demande de pose de stores ou d’un film sur les fenêtres des classes pour réduire la chaleur. Les 

classes sont exposées au soleil toute la journée.  

- Tables et hauteurs des tables : une demande de réglage et de nouvelles tables (individuelles) va 

être adressée à la mairie après recensement des besoins d’ici une semaine. 

 

https://www.education.gouv.fr/les-vacances-apprenantes-303834
https://www.paris.fr/pages/les-cours-oasis-7389
https://www.service-public.fr/particuliers/actualites/A14720


Circonscription de TREMBLAY-EN-FRANCE 

 

• Cantine : 

- Parents et enseignants ont exprimé leur souhait de conserver Mme Heinen en direction de la 

cantine. L’attribution des directions est en cours. Mme Heinen a su installer un climat de 

confiance, une organisation pertinente et une transmission des informations efficace. 

- Les parents souhaiteraient que plus d’animateurs chevronnés soient affectés à Marie Curie. 

- Parents et enseignants pensent que les exclusions temporaires de la cantine doivent être plus 

fréquentes pour améliorer le climat scolaire sur ce temps et soutenir les animateurs. 

 

• Recrutement de parents élus : 

A la rentrée, une réunion sera organisée avant les rencontres parents/professeurs de manière à recruter 

de nouveaux parents prêts à s’investir (à hauteur de leur disponibilité) au sein des représentants de 

parents. Cette présentation pourra se faire dans chaque classe. Le rôle des parents élus est primordial 

pour garantir le bien être des enfants à l’école et organiser des temps forts comme la journée festive, la 

kermesse, des ventes,… et faire le lien entre l’équipe pédagogique et les familles, et entre la mairie et les 

familles. 

• Départ de parents élus : 

L’équipe pédagogique tient à remercier Mme Houzet qui s’est énormément investie pour l’école depuis de 

nombreuses années et qui nous quitte pour le collège. 

Remerciements également aux autres parents pour leur investissement et la qualité de nos relations 

(sentiment partagé par les parents d’élèves). 

 

 

Partie réservée à la circonscription 

 

Document reçu le : Ce compte-rendu n’appelle aucune remarque particulière X 

Réponse fournie le : Ce compte-rendu appelle les remarques suivantes   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’IEN 

 


